

News Fujimi



地域の「絆」を大切に

◆平成24年 初区長会

1月6日(金)JA会館ふじみで、町理事者・課長と区長・集落組合長による初区長会が開催されました。小林町長から、「町が目指す人口の増加や新規就農、パノラマ再生について等々、災害時における地域住民の「絆」を大切に、大災害を想定した訓練を実施したい」と挨拶がありました。



住民の生命・財産を守るため

◆富士見町消防団 出初め式



1月8日(日)消防署と町内全12分団から272人が参加し、出初め式が行われました。観閲や機械点検のあと、第一分団と第三分団による「はしご乗り」で今年一年間の無火災を祈願しました。名取団長からは「社会人としてのモラルや、消防人としての心構えを持ち、防災防犯に一層の努力をしてほしい」と訓示がありました。



笑顔も晴れやかな新成人たち

◆富士見町 成人式

1月8日(日)コミュニティ・プラザで、対象者162人(男性84人・女性78人)のうち131人(男性59人・女性72人)が出席し、成人式が開催されました。新成人の代表者は「成人としての自覚を持ち、この故郷を守り続けたい。そして、今受けている感謝の気持ちを忘れずに、自立した社会人になれるよう、精進努力したい」と決意を語りました。



目標は逃げない、自分が逃げない限り

◆第46回 町民スケート大会



1月8日(日)茅野市運動公園国際スケートセンターで、町民スケート大会が開催されました。未就学時から一般まで67人のエントリーがあり、寒さに負けずスケートを楽しみました。自己ベストタイムが出た選手や、転倒しても最後まで諦めずゴールを目指して、全力で滑った選手など、様々なドラマがあった大会でした。